

インターアンナラ

石垣市立 宮良小学校

〒907-0243

石垣市字宮良 331-1

TEL 0980-86-7016

FAX 0980-86-7392

miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp

令和三年度 運動会によせて

宮良小学校長・みやなが幼稚園長 東 由美子

さわやかな秋風を感じる今日、令和三年度宮良小学校・みやなが幼稚園の運動会を、保護者やご家族、学校評議員の皆様が見守る中、開催できるところを心から嬉しく思います。

今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症の影響で二度の延期を余儀なくされました。しかし、宮良小学校百十六名、みやなが幼稚園三名は、今日の日に向けて、感染症対策、熱中症予防をしながら、一生懸命、練習に取り組んできました。

本日は、マスクの着脱や友達との距離など「新しい生活様式」での運動会です。緊急事態宣言の中での練習は、多くの制約がありました。高学年が担ってきた準備等の係の仕事は、それぞれの学年で、幼稚園児も担当していきます。この状況を全て力にして、友達の間、学級の絆、隣学年の絆は強くなり、児童・園児一人一人の成長につながっていると感じています。そして、紅白の勝負にも真剣に取り組んできました。団体競技や継走で、児童が繰り広げる作戦と協力する姿に注目して頂きたいです。

全児童・園児での演技は、宮良小学校の伝統である校歌ダンスです。卒業生や地域の皆様の思いを受け継ぎ、運動場いっぱい踊ります。

運動会スローガン「力の限り みせろ絆 心を燃やせ 輝く 宮小っ子」のもと、児童・園児は、これまでの練習の成果を全力で発揮し、感動を与えてくれると確信しています。

ご来場の皆様には、検温、消毒へのご協力ありがとうございます。また、来場者の制限や午前中で終了という体制にも、ご理解いただき感謝申し上げます。教職員一同、様々な制約があっても、子供たちの活動や学びは止めたくないという思いで、工夫を凝らしての運動会です。どうぞ、力いっぱい活動する子供たちに、大きな拍手を送っていただきたいと存じます。

本日の運動会を迎えるにあたり、PTA役員・保護者の皆様には、会場づくりや本日の受付を含めた安全管理への配慮等、ご協力いただき感謝申し上げます。

結びに、創立百二十五年を迎えた今年度も、運動会を開催できることに感謝申し上げますとともに、皆さまのご指導や励ましによって、みやながっ子、宮小っ子が、これからもたくましく心豊かに成長していくことを期待し、挨拶いたします。本日は、誠にありがとうございます。

「ついにこの日が！！輝け 宮小っ子」

体育主任 池上幸子

ようやく、待ちに待った運動会！

「運動会がまた延期になりました。」

2度目の延期の時、「えっ？本当に運動会できるの・・・？」と子ども達から不安の声があがりました。「大丈夫！きっとできるから、練習がんばろう！」

運動会ができると信じて、がんばってきた子ども達。

『力の限り みせろ絆 心を燃やせ 輝く 宮小っ子』をスローガンに、どの学年も本番に向け、暑さにもコロナにも負けずに練習に励んできました。宮良小学校は、隣学年での種目が大半なので、上の学年が下の学年を引っ張り、下の学年も必死でついていこうとする姿がとても素敵でした。

感染症拡大防止のため、昨年以上に形を変えた運動会。子ども達が楽しみにしていた種目もたくさんカットされてしまいました。しかし、そんな中でも「運動会、力の限り踊って宮良からコロナを吹き飛ばして、みんなを笑顔にしたい！」と日記に熱い思いを綴る子がいました。子ども一人ひとり色々な思いをもって運動会に臨むことでしょう。

さあ、いよいよ3日は待ちに待った運動会！！幼稚園児のかわいい演技から、高学年の迫力ある演技まで目が離せません！

地域の皆様、そして保護者の皆様どうぞ子ども達に温かいご声援をよろしくお願いいたします。

宮良小学校運動会

児童会長 宇根底 師平

みなさん、おはようございます。

今日は、待ちに待った運動会です。

お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、地域の皆様、今日は、ご来場本当にありがとうございます。

今年の運動会プログラムは、団競、低学年のかけっこ、高学年のリレー、鼓笛などがあります。

運動会のスローガン「力の限り みせろ絆 心を燃やせ 輝く宮小っ子」のもと、暑い中練習を頑張ってきました。

特に6年生は、小学校最後の運動会なので、気合いを入れてきました。高学年の力強いリレーに注目してください。

また、低学年の全力でかわいらしい姿も見どころです。

全校児童のみなさん、一致団結して頑張りましょう。



